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1
紫波消防署の移転説明会が２回開催されたが、現在、騒音の問題が
気になっており、防音対策について考えてほしい。

赤石
桜町北通公民館

2
来訪者に対して挨拶しない職員が多いように感じる。役場職員の接
遇マナーの向上を望む。

志和
権現堂公民館

3
町長への手紙は無記名ではなくと書いているが、無記名でもいいの
ではないか。回答を紫波ネットに掲載する方法もあるのではない
か。

古館
上町公民館

4
婦人消防協力隊も高齢化が進み継続は困難と思われる。若い世代に
頼むこともできない状態であり、存続の見直しを検討してほしい。

西長岡中央公民館

5
すこやか号のバス停留所は停留所間に結構距離があるので、手をあ
げれば途中でも乗せてくれるようにして欲しい。そうすれば利用客
も増え循環も良くなると思う。

赤石
北日詰公民館

6
有線放送が２年後になくなる話があるが、震災の時有線で家族に連
絡できた。防災にも役立っているので存続できないのであれば、形
を変えた方法を検討していただきたい。

赤石
桜町北通公民館

7
当地域はインターネット回線NTTひかりが入っていないため、有線を
使っているが来年度で廃止だと聞いた。生活環境の利便性のため、
インフラ拡充・拡大の提言をしてほしい。

佐比内第七公民館

8

オガールプロジェクトについて、15年で町が施設を返還、買い取る
と聞いているが本当か。町では検査する設計管理業務はないのか。
コンクリートや床の仕上げが粗悪、オガールプラザの広場のテーブ
ルも粗悪でがたがたしている。管理状況はどうなっているのか。業
者まかせではないか。役場の通路にひびが入っているが調査が必要
ではないか。

古館
上町公民館

9
週２、３回、図書館、マルシェに用事があって利用するが駐車場に
困ることがある。対策を考えてほしい。

赤石
犬渕公民館

10
昨年も要望したが中央保育所の跡地を災害時の一時避難所に活用し
たい。今後、地域で一時避難所や集会所として有効活用できないの
か。

古館
上町公民館

11
使用されなくなった町有建物の利活用については、どこかの段階で
町民の意見を聞く時期があっても良いのではないか。

赤石
北日詰公民館

12
近所の空き家の敷地を近隣住民で草刈りをしているが、県内に住む
親戚も高齢で手入れは難しい状況。今後、住民の関わりをどのよう
に考えたらいいのか。

水分
南伝法寺公民館

13
倒壊寸前の空き家がある。管理者が不明である。この空き家の草刈
り等、維持管理がされていないが、対応はどうすればよいか。

赤石
小路口公民館

14
空き家対策において、信頼できる組織により空き家を管理していく
仕組みを考えてみてはどうか。

志和
権現堂公民館
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15
人を受け入れるものとして空き家を活用していくことを考えて欲し
い。

志和
権現堂公民館

16
空き家が増えている現状において、継続して空き家の調査を行い、
食い止める対策を急いでもらいたい。

水分
小屋敷公民館

17
空き家にハクビシンが住み着く心配がある。空き家対策をしっかり
して欲しい。

佐比内第七公民館

18
太陽光発電に対する補助を考えて欲しい。また、災害時におけるメ
ガソーラーからの一時利用も考えていってもらいたい。

赤沢
遠山公民館

19 介護施設が不足している。増やして欲しい。 志和中央公民館

20

敬老会の在り方が今問題になっている。財源は社会福祉協議会から
きているものだが、該当者が増加傾向で足りなくなってきている。
積立金もこのままでは、いずれ枯渇してしまう。町として何らかの
対策を講じて欲しい。

赤石
京田公民館

21

ゴミ集積所の修理に補助申請を３年前３カ所申請したが予算がなく
受理されなかった。次に申請したら見積書を新たにとって申請して
ほしいといわれた。事務手続きが大変なので住民でお金を出し合っ
て２カ所修理を行った。住民が修理した場合も補助金があっていい
のでは。また、１回申請したのは受理して次年度に繰り越すような
方式にしてほしい。

水分
南伝法寺公民館

22
鳥獣被害、箱罠を町に準備してもらっているが、使用したいときに
使えない。台数を多く確保し、いつでも使用できるようにしてほし
い。

赤沢公民館

23
ハクビシン被害が多発している。西部における鳥獣被害の取り組み
をどのようにするか。

志和
新田公民館

24
鳥獣被害に対して、被害が拡大している。駆除により頭数を減らす
というような抜本的な対策を考えてもらいたい。

赤沢
遠山公民館

25
鳥獣被害対策は、頻繁に見えるようになってからでは遅いと言われ
ている。早急に対策を考えていくべきである。

佐比内
正分沢公民館

26
いじめのエスカレート化を防ぐためには、学校、家庭、地域の連携
が重要である。子どもが安心して通学できる環境を。

赤沢
遠山公民館

27
紫波町営球場では、以前、高校野球の開催をしていた。球場を整備
して、応援団が入るようにして欲しい。楽しく野球観戦できるよう
にして欲しい。

赤沢公民館

28
国体が終わったが、自転車競技の報告がなされていない。運営面で
ロードレースに少し不満があったようだが、町民が関わった部分や
経過の報告書を出してほしい。

赤石
桜町北通公民館
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29
ロードレース競技期間中の規制は、農繁期の農家にとっては歓迎で
きるものではない。考慮してもらいたい。

佐比内
正分沢公民館

30

佐比内保育所の老朽化が著しく、修繕費を要望しても予算が付かな
い。そのため、職員や保護者が修繕を自らでやっている。子育てに
力を入れている町なのであれば、状況を把握し予算を付けてほし
い。

佐比内第七公民館

31
複式学級が増えている。人口増加のためにも、空き家の利活用のた
めにも、働く場を増やして都会からの移住者を望めないか。

西長岡中央公民館

32
環境の面からも、空き家対策だけでなく、耕作放棄地についての対
策も併せて考えてもらいたい。

水分
小屋敷公民館

33
紫波マルシェの運営に、生産者の声が反映されない。町が仲介を
取ってくれないだろうか。

水分
南伝法寺公民館

34
佐比内産直は、以前に比べ観光バスが止まらなくなり、売り上げが
減少している。道の駅にする方法を考えてもらいたい。

佐比内
正分沢公民館

35
松くい虫被害のほか、最近ではナラ枯れ被害が広がっている。状況
を把握し早期対策を。

赤沢
遠山公民館

36
農業予算が少ない。産地パワーアップ補助金では規模の大きい所し
か救ってもらえない。小規模農家が成り立っていくような農業政策
をしてほしい。

水分
南伝法寺公民館

37 暗渠の排水対策はまだ不十分。継続して対策をとってほしい。
水分

南伝法寺公民館

38
栗の木が枯れて、収穫が皆無となった（葉に黄色の卵がついてい
る。）隣接のぶどうの木にもついている。来年に向けて不安であ
り、調査対応して欲しい。

赤沢公民館

39
農業振興といっても新規就農者ばかりに目がいっているように思わ
れる。既存の農業者にもいろいろな施策を行って予算等をつけて欲
しい。

彦部
大巻公民館

40
蔭沼農業用水の管理について調査して欲しい。草刈り等協力してい
るが、水がなくなると草の伸びも大変だ。

赤石
小路口公民館

41
耕作放棄地が増えている。工場誘致等により、産業の活性化を図る
ことはできないか。

赤沢公民館

42
空き家から来ていると思われるスズメバチの被害がある。果樹等に
も被害があり、駆除を望む。

志和
新田公民館

43
今年、城山桜まつりがなくて残念であった。城山は町のシンボルと
して案内している。歴史もあり、四季の祭りのひとつとして春まつ
りをしている。1日でもいいから賑やかにしてほしい。

古館
上町公民館
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44
あじさいまつりの間、あじさいロードにデイサービスの自動車等、
多くの方がいらっしゃる。お年寄りを中心にトイレが不足する。期
間中、簡易トイレの設置をして欲しい。

赤沢公民館

45
観光資源（平泉関連）について、研究のための予算を多く取ってほ
しい。

日詰８区公民館

46
町としても観光資源のパンフレット等の作成に向けて予算化して欲
しい。

日詰８区公民館

47
学校を卒業した若者が戻ってこれるように、企業誘致をトップセー
ルスで頑張ってほしい。また、犬渕の工業団地は草が生えたままに
なっているが有効活用してほしい。

赤石
犬渕公民館

48
ラ・フランス温泉館に喫煙所があるが、ドアを開けると館内に煙が
入ってくる。湯楽々もそうである。改善して欲しい。

赤石
北日詰公民館

49
公民館入り口の街灯が蛍光管を交換しても点灯しない。本体が故障
していると思われるが修理をお願いしたい。

水分
南伝法寺公民館

50

＜2318牛ヶ馬場仁郷線＞　街路灯の設置を、２年前から要望してい
る。スクールバスを降りてからさらに、１㎞以上暗い道を歩かなけ
ればならない。通学路なので安全を確保するためにも再度、要望す
る。

赤沢公民館

51
紫波一中前の町道は通学路になっているが、街路灯が少なく部活動
の帰りは暗くて怖いと言っている。また、保護者も心配しているの
で相当数設置して欲しい。

赤石
北日詰公民館

52
ラ・フランス温泉の利用者など、以前より交通量が増えている。歩
道のない道路なので夜間の利用が不安、危険である。ぜひ街路灯の
設置をお願いしたい。

水分
小屋敷公民館

53
滝名川の草を業者が刈っているが、熊よけにもなるので下の方も草
刈りをしてほしい。

赤石
犬渕公民館

54
除雪をもっと丁寧にやってほしいと業者に直接交渉したが、燃料が
間に合わないからと断られた。残雪の処理が大変で困る。

佐比内第七公民館

55 除雪作業が粗雑である。委託業者を公表すべきではないか。 佐比内第七公民館

56 除雪の状態を、土木課でも巡回をして実態を確認してほしい。 佐比内第七公民館

57
町道沿いの水路脇に自生した樹木が大きくなって困っている。土木
課、ＮＴＴ、東北電力に聞いてみたが伐採に至らない。今後のこと
を考えて良い方策はないか。

水分
南伝法寺公民館

58
この地区の請願道路(本町１号線)について早期に実現をお願いした
い。

赤石
桜町北通公民館

59 旧国道４号のでこぼこを修復していただきたい。
赤石

桜町北通公民館
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60
冬場に目印となる白いポールがなくなっている。ないために車も
入っており、通学路にもなっているので立ててほしい。また、縁石
も除雪の際になくなっているので修復してほしい。

赤石
桜町北通公民館

61
道路整備の請願（請願第835号）を出している。事情は理解している
がなんとか実現にならないものか。

赤石
犬渕公民館

62
＜18赤沢佐比内線＞　早朝より大型ダンプが通るために、わだちが
でき舗装がかなり痛むなど危険な状態になっている。道路が凍る前
に確認対応して欲しい。

赤沢公民館

63
＜県道紫波江繫線＞　ニッカン鋼管の電線に接する木を伐採処理し
て欲しい。（ＮＴＴへ要望願いたい。）

赤沢公民館

64
道路整備について、基盤整備後の道路が未舗装のままである。通学
路でもあるので早急な対処をして欲しい。

志和中央公民館

65

五郎沼周辺の国道の草刈りをした際に、飛び石で事故があった。
自発的に草刈りをしても事故があれば大変だ。国交省の草刈りが遅
れるとポイ捨ても多くなる。国道脇の草刈り等、少なくとも年２回
の実施を国交省へ要望して欲しい。（国交省は、年1回しか刈らない
ので、２回刈って欲しい。）

赤石
小路口公民館

66
＜８犬渕片寄線＞　町道の側溝が切れている箇所がある。町道と住
宅の間の土側溝を超えて農業排水が入り床下浸水しそうな家があ
る。対策をして欲しい。

志和
新田公民館

67
＜5486古道源氏谷地線＞が、水道工事後大型車両が多く通ることに
より、わだちとなった。雨水が、水田に入り困る。また、交通事故
も心配。修繕して欲しい。

志和
新田公民館

68
あらえびす記念館の西側の道路が下水道工事をした後に、だんだん
陥没してきたので補修して欲しい。

彦部
大巻公民館

69
下水道事業の投資的経費は財務省から借りていると思うがインフラ
整備がまだ続くのか。現在の企業債残高を上回ることがないように
してほしい。

古館
上町公民館

70
下水道を資産と考え、地域での意識付けをすることにより、大切に
維持管理をしてもらいたい。

志和
権現堂公民館

71
佐比内地区は、水の少ない地域である。生活面でも、農作業の際も
水の問題がある。解決策を考えてもらいたい。

佐比内
正分沢公民館

72
ポンプ場、調整池など防災面で費用の大きいものでもやってほし
い。(日詰７区)

赤石
桜町北通公民館

73
城山に貯水槽を設置した事に伴って、水道水の圧が強まった。その
ためか漏水している箇所があるので調査して欲しい。

日詰８区公民館
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